

Type: _____

Date: _____

Résolution No.: _____

Proposée par/Moved by: Marie-Noëlle Lanthier Alain Mainville Danik Forgues Francis Briere

Appuyée par/Seconded by: Marie-Noëlle Lanthier Alain Mainville Danik Forgues Francis Briere

Remboursement des dépôts de permis de construction à cause de COVID 19 – Exemption de la section 2 de la cédule B du règlement 85-2005

Qu'il soit résolu que le Conseil autorise le Service de Construction de rembourser les dépôts de construction pour les permis émis entre le 1 juin 2019 et le 31 août 2022 et qu'ils soient exempté de la section 2 de la cédule B du règlement 85-2005 (Règlement de permis de construction) :

Building permit deposit reimbursement because of COVID 19- Exemption of section 2 of Schedule B of By-law 85-2005

Be it resolved that Council authorises the Building Department to reimburse the building permits issued between June 1st, 2019 and August 31st, 2022 and that they be exempted of section 2 of Schedule B of By-law 85-2005 (Building permit By-law):

Recorded Vote/Vote Enregistré

	<u>Yea</u>	<u>Nay</u>
Francois St. Amour	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Marie-Noëlle Lanthier	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Alain Mainville	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Danik Forgues	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Francis Briere	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Cette resolution est:

This resolution is:

Adoptée/Carried:

Rejetée/Defeated:

Modifiée/Amended:

DÉCLARATION D'INTÉRÊT / DISCLOSURE OF INTEREST

Nom / Name: _____, _____ a (ont) déclaré ses (leur) intérêts, a laissé son (leur) siège(s) et a quitté la salle du Conseil./Disclosed his (her, their) interest, vacated his (her, their) seat(s) and left Council chambers.

Greffière

Clerk

NOTE DE SERVICE BLD-10-2022

SERVICE DE L'AMÉNAGEMENT DU TERRITOIRE

DATE: Le 26 septembre 2022

OBJET: Demande de remboursement de dépôt de permis de construction

DESTINATAIRE: Membres du Conseil

Membres du conseil,

Le Service de construction demande que le Conseil autorise le Service à rembourser les dépôts des permis émis entre le 1 juin 2019 et le 31 août 2022 suivant qu'ils ne sont pas terminés dans le délai requis d'un an (cause : COVID-19, délai dans le nouveau développement et délai des matériaux de construction), et ce, à la discrétion du Chef du service du bâtiment.

MEMO BLD-10-2022

PLANNING DEPARTMENT

DATE: September 26, 2022

RE: Request for reimbursement of building permit deposit

RECIPIENT: Board Members

Council Members,

The Building Department requests that Council authorize the Department to refund deposits on permits issued between June 1, 2019 and August 31, 2022 that are not completed within the required one year time frame (cause: COVID-19, delay in new development and delay in building materials), at the discretion of the Chief Building Official.

Guylain Lafèche, MCIP, RPP
Urbaniste / Planner